

釧路商団ロータリークラブ会報

第13回 例会報告 2007.10.12 通算1224回

・点鐘 佐野会長

自いろいろな事情があると思いますが、話し合いをし、代理又は役割分担など必ず方法はあると思いますので宜しくお願ひいたします。

・ロータリーソング

「奉仕の理想」「君が代」「四つのテスト」

ソングリーダー 安藤 整治会員



・結婚祝

福井 克美会員 S46.10.17 (36年目)

木内 治彦会員 S62.10.17 (20年目)

・会長挨拶

今年度の会長エレクトが仕事の都合上、今年度受けられなくなり、辞退しますと皆様には報告しましたが、その後会長エレクトを受けて頂く方が決まりませんでした。パスト会長会で推薦をしていただき、北上会員にお願いしたいということに決まりました。船戸・福井・長江、パスト会長と私と北上会員の会社に出向きお願いをしたところ私で良ければと快く受けて頂きましたのでご報告致します。又、12月の年次総会までに次年度の幹事・四大奉仕・会長ノミニーを決定しなければなりません。どうか会員の皆様、お声掛けがあつた時には協力をして頂きたいと思います。又各

・幹事報告

- * 釧路北RC主催の「めぐみ」映画上映のチケットは20枚は押さえておりますので、行かれる方はお申し付けください。
- * 11月9日の例会にベイRCが集団メキャップに来られる予定となっております。
- * 26日は鳥取神社での移動例会(職業奉仕担当)となっております。改めまして、委員会よりご案内がありますがお間違えのないようにお願い致します。
- * ガバナー一月信 10月号、くしろ市民活動センターだより「わっと」10月号が届いております。
- * 厚岸RC・根室RC・別海RC・釧路北RC・釧路東RC・釧路ベイRC・釧路西RCより9月の会報、10月のプログラムを拝受しております。

・委員会報告

親睦委員会

・本日のニコニコ献金

福井 克美会員 結婚祝として

木内 治彦会員 結婚祝として

出席委員会

会員 28名 11名出席 修正出席率 110.7%



・本日のプログラム
「地区大会報告」

担当 会長・幹事

●地区大会参加報告

会長 佐野 実



2007年から2008年度R I第2500地区、地区大会が10月5日(金)、6日(土)、7日(日)に北見市において開催されました。地区大会登録人数は、1171名でございます。本年度7月1日現在当地区ロータリアンは、2462名ですので47.6%の登録になります。

当南クラブからは、私と長倉幹事、船戸G S E委員長、福井GSE委員、花田G S E委員、工藤クラブ奉仕委員長、長江ロータリー情報委員長、高橋増強委員長、多田会員、和田勝利会員の10名が出席してきました。大変ご苦労様でした。5台の車に乗り合わせての片道2時間30分事故も無くホッとしております。まず、5日(金)「記念ゴルフ大会」「地区委員長会議」、16時から私と長倉幹事が「会長幹事懇談会」と「R I会長代理御夫婦歓迎晩餐会」に出席しました。

大会2日目、6日(土)開会の前に南クラブ出席者全員が登録を済ませました。9時から本会議が始まり、13時からはR I第2800地区パストガバナー藤川氏による基調講演があり、議題は「私が歩みし職業奉仕」でした。船戸会員に聞いたところ大変良いお話をしたと言っておりましたが私は他の会員とハッカ記念館と地ビールの見学に行き講演は聞けませんでした。16時よりG S Eタイムということで、船戸委員長の挨拶の後にロータリアンとG S Eメンバーによるタイの民族舞踊と日本の盆踊りが披露されました。我がクラブからは長倉会員と花田会員が浴衣を着て参加しました。その日の6時、記念懇親会がベルクラシック北見にて

行われましたが、会場が狭く入場時に15分程待たされました。

大会3日目、R I会長テーマ「ロータリーは分かち合いの心」海田ガバナーは「自然環境にロータリーを活かそう」と呼びかけております。現代に生きる私たちは、多大な環境問題に直面しております。「自然は人を育て、環境は人を育む」この大切な自然を守り共存していくためには、何をすべきか?そんな観点から「たかが水、されど水」をテーマにドラえもんでおなじみの大山のぶ代氏による記念講演がありました。講演は市民にも公開し多数の入場がありました。大変わかりやすいお話で、ものを大切にする心を現代人は忘れていることを実感させられました。今回の地区大会では、海田ガバナー、山崎地区幹事とも気さくに声を掛けて頂き親しくご挨拶する事が出来ました。また韓国第3590地区の現ガバナー、直前ガバナー、ガバナーエレクトともご挨拶することができました。ガバナーエレクトはS A E晋洲ロータリークラブの会員で高橋会員と3590地区、地区大会への参加の話などをされたみたいです。

また、今回はG S Eメンバーも参加しましたので地区G S E委員船戸委員長をはじめ、福井委員、花田委員には3日間G S Eメンバーのお世話ををしていただき、大変忙しい思いをしたのではないかと思います。今回の地区大会も他のクラブの会員との交流があり友情を深められた大変すばらしい地区大会でありました。

●地区大会報告

幹事 長倉 巨樹彦



10月5日金曜日より7日日曜日まで、北見におきまして2500地区、地区大会が開催されました。

初日は会長、幹事懇談会とR I会長代理歓迎懇親会で佐野会長と私幹事とが出席いたしました。

2日目、南クラブより、前日よりG S Eの関係で来られていきました、船戸G S E委員長、福井、花田両G S E委員と当日組の高橋会員、長江会員、工藤会員、多田会員、和田会員が合流となり地区大会に参加し各プログラムを拝聴してまいりました。今回の地区大会では、G S E委員会によるG S Eタイムが設けられ、当クラブで担当させていただいたおりましたG S E団長のトワイを始め訪問団の紹介やタイダンスの披露があり、船戸委員長以下G S E委員の方が準備、リハーサル等でご苦労をされておりました。ステージでのダンスでは何故か私や花田会員も浴衣を着てタイダンスや盆踊りを踊ることとなり、いささか恥ずかしく観客席に目を向けられない程でした。観客席から聞こえるクスクス笑いを聴きながら自分も笑いながら踊っていました。G S Eタイムは大成功でした。

3日目の記念講演はドラえもんの声でお馴染みの「大山のぶ代」さんの「たかが水されど水」という水のお話しを拝聴いたしました。江戸時代の水が非常に貴重なものであってそれを大事に使っていたことが、大山さんが小さい時まで続いており水だけでなくどんなものでも大事に使うことが重要というような内容でした。どちらかというと使い捨て時代の私としては、物を大事にしていなかつたな～と反省し、環境のことをもっと自覚して生活しなければと感じたところでした。

来年は釧路で開催されます。

地元ですから、会員全員出席ができれば又楽しい地区大会になるのではと思い帰途に着きました。



・次のプログラム

10月14日（日）

「スポーツ例会」移動例会

会場 赤いベレー

担当：親睦活動委員会

・点

鐘

佐野会長

今週の会報担当：佐藤 玄史会員